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ACTA 1/2023 DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN DE LA EDUSI TORRENT 
 
 
 

Señores asistentes 
 
Presidente Accidental: 
Andrés Campos Casado.  
 
Vocales: 
Inmaculada Amat Martínez 

   Marina Olivares Hernández 
José Pascual Martínez Climent 
Asunción Ferrer San Pablo 
Francisco José Arnau Roig 
Jose Antonio Castillejo Durán 
Lluís Solaz Picher 
Ángel García, representante Federación 
Asociaciones Ciudadanas de Torrent y 
comarcas. 
Pep Varela, representante de ASIDIT. 
Antonio, representante del Colectivo Sote-
rranya. 
Francisco Giménez, representante Aso-
ciación Empresarial de Torrent 
Marco, representante de Torrent Comer-
cial y de la Agrupación de Hostelería de 
Torrent. 
 
Secretario: 
Jonatan Baena Lundgren 

Acta de la sesión ordinaria 
celebrada por el Comité de Parti-
cipación de la EDUSI del Ayunta-
miento de Torrent, el día veinti-
nueve de marzo de 2023. 

 
En Torrent, a las 19:15 horas 

se han reunido, en primera convo-
catoria, en el Salón de Plenos y 
por videoconferencia, presidida 
por el Sr. Presidente Andrés 
Campos Casado, los señores vo-
cales expresados al margen, con 
la asistencia del señor Secretario. 

 
 
Abierta la sesión por la Pre-

sidencia, se inicia conforme a la 
relación de asuntos que figura en 
el Orden del día: 

  
 
El Sr. Campos procede a dar la bienvenida y a agradecer su asistencia a cada una 
de las asociaciones que han acudido. 

1. Estado avance operaciones y proyectos EDUSI (Importe contratado, finaliza-
do, en curso, en definición). 

En relación con el estado de avance por el Sr. Campos se indica que el porcentaje 
de actuaciones ejecutado ya alcanza el 51%, que en este momento hay en ejecución 
el 46% restante y que queda un remanente de un 3% que es relativo a las 
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actuaciones de comunicación que se han de realizar de cada una de las 
operaciones. 

Comenta la previsión de la convocatoria de una nueva EDUSI a final de este año la 
cual en este caso tendría un porcentaje de subvención del 60% y el Ayuntamiento 
estará preparado para presentarse y continuar con la consecución del objetivo de 
convertir Torrent en una ciudad más amable, más moderna y más sostenible. 

El sr. Campos resalta la realización de proyectos muy significativos como la mejora 
de la climatización y la adaptación a los nuevos requerimientos de eficiencia 
energética en los colegios públicos y en la Escuela de Adultos, la reurbanización de 
la zona del Alter, realizadas ahora las fases 1 y 2, y que se finalizará con las 
proximas fases 3 y 4, la creación de zonas de bajas emisiones de cara al futuro. 

En relación con las solicitudes de pago realizadas, se lleva una marcha razonable: 

Solicitudes de Pago 

Aprobadas y Pagadas: Total 3.122.712,44 
• SPB1: 2.581.042,70€ 
• SPB2: 541.669,74€ 
Previsión SPB a presentar año 2023. Total : 3.583.110,73 € 
• SPB3: 2.448.869,31€ (previsión abril 2023) 
• SPB4: 1.134.241,42€ (previsión septiembre 2023) 

Resto a presentar antes 31/03/2024. 

El Sr. Campos señala también como hechos importantes la mejora de la flota de 
vehículos de este ayuntamiento con coches y motos eléctricas y la sensorización de 
la ciudad. Asimismo, está a punto de comenzar la rehabilitación del nuevo centro 
social en la calle Germanies y la compra de 8 viviendas para alquileres sociales. 

Y con esto da paso al Coordinador General, sr. Jonatan Baena. 

El Sr. Baena comenta, tal y como está en el pdf adjunto, cual es el importe contrata-
do, finalizado y en curso de cada uno de los objetivos temáticos.  

Destaca como proyectos ya finalizados el de sensorización de la ciudad, la compra 
de vehículos y motos eléctricas, la climatización de los colegios, la plaza de las 
Fuentes, el Alter (Fases 1 y 2, siguientes fases probablemente se realicen con los 
fondos NEXT-GENERATION) y la adquisición del edificio para la ubicación del nue-
vo centro de atención social. 

Señala que se encuentran en ejecución proyectos tales como la colocación de pan-
tallas LED informativas, el despliegue de centros educativos inteligentes, la reurba-
nización de la Calle Sant Miquel, así como la de la calle Alcàsser y Sant Joaquim, la 
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mejora de la eficiencia energética del edificio municipal destinado a servicios socia-
les ubicado en la calle Santo domingo. 

Dentro de la línea de actuación relativa al patrimonio hidraúlico, se ha tenido que 
proceder a su redefinición pasando de ser el centro de interpretación del Riego Mile-
nario a procederse a la demolición del muro y la estabilización de la ladera del área 
recreativa El Pantà, así como a un proceso de tratamiento de los cañares del ba-
rranco que se encuentra pendiente de un informe de la CHJ. 

Asimismo se va a proceder a la regeneración de zonas verdes en la Calles Nou 
d’Octubre, Campoamor y Estación, en la calle Sant Lluís Beltran y en la Plaza Sant 
Pasqual. 

También se encuentra en marcha la rehabilitación del Mercado San Gregorio y la 
habilitación del local anexo como salas polivalentes que puedan ser dedicadas a la 
formación, los programas de formación y consultoría para comercios y negocios, las 
acciones formativas para el empleo y para promocionar y visibilizar el comercio local 
y el punto integrado de apoyo al emprendimiento. 

Tras este repaso general de los proyectos que están finalizados o en curso se abre 
el turno de ruegos y preguntas para los asistentes. 

2. Ruegos y preguntas. 

El representante de Soterranya solicita información sobre en qué consiste la ejecu-
ción del Plan de Ciclomovilidad ya que según él ha comprobado se ha construido 
menos de 2 km de carril bici en los últimos dos años. Además consulta si se va a 
poder tener acceso a los datos que recojan los sensores que se han ubicado en el 
municipio de Torrent a través de la página web de este Ayuntamiento. Le preocupa 
también que todo lo que se está reurbanizando lo estamos convirtiendo en zonas 
duras y poco amables ya que hay escasez de zonas verdes. 

La concejala de urbanismo, Sra. Inmaculada Amat, responde a estas interpelaciones 
indicando que según el uso que se de a la zona que se reurbaniza se puede hacer 
más o menos zonas verdes, y que donde se permite sí que se está haciendo por 
ejemplo en la entrada de Torrent, que se ha creado un Área infantil recreativa, las 
zonas de reforestación, los proyectos de protección animal, el parking disuasorio o 
zonas ajardinadas. 

El Sr. Francisco Giménez pregunta por las actuaciones que se van a realizar en el 
polígono ya que no observa ninguna, ni tan siquiera que se vaya a colocar ninguna 
de las estaciones de recarga. Se le contesta por el Sr. Campos que muchas de las 
actuaciones programadas para el polígono se han derivado al plan ficus. Pero que 
con la EDUSI, se ha realizado la rotonda de cuatro caminos que da mucha fluidez al 
tráfico, se han asfaltado calles, se han colocado pantallas y la siguiente rotonda que 
se solicitó se está en trámite para adquirir parte del terreno necesario. 
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El Sr. Varela, representante de Asidit, comenta que es importante en las zonas que 
se reurbanizan tener en cuenta a las personas de movilidad reducida, ya que cuando 
se adoquina se han de poner zonas lisas por donde una silla de ruedas pueda circu-
lar, o cuando se hace una rotonda se han de hacer rebajes en todas las aceras y no 
hacerlos a medias como ha ocurrido en la calle Lepanto. Cree conveniente que igual 
que se les convoca a estas reuniones se les debería tener en cuenta en los proce-
sos de reurbanización ya que ellos aportan un punto de vista diferente y así no se 
obviarían los rebajes o se les dedicarían aparcamientos mal situados o mal diseña-
dos. 

La Sra. Amat comenta que siempre que hay reurbanizaciones se convocan reunio-
nes públicas para tener en cuenta las opiniones de los vecinos de la zona o de las 
asociaciones que quieran acudir, de las cuales el Sr. Varela dice no tener conoci-
miento y solicita ser avisado con tiempo. 

Por otra parte, el Sr. Marco comenta si se ha tenido en cuenta en este municipio tan 
grande, donde tenemos zonas amplias y modernas, la posibilidad de crear comuni-
dades fotovoltaicas que sirvieran para abaratar costes energéticos y a su vez hacer 
mas competitivas a nuestras empresas, ya que estas comunidades energéticas su-
ponen un gran ahorro. Para ello sería necesario una auditoría energética y un aseso-
ramiento a vecinos e industrias. 

El Sr. Arnau comenta que ese es un proyecto interesante en el que ya se está traba-
jando. Por ejemplo, se ha estudiado la posibilidad de instalar farolas solares, lo cual 
supondría una pequeña inversión en su instalación pero luego se recuperaría rápi-
damente porque el suministro de luz en este caso sería a coste cero. También co-
menta que se está estudiando la cesión de los techos de los colegios para instala-
ciones energéticas que puedan ser compartidas con los vecinos colindantes, pero 
para eso se ha de tener claro que va a haber excedente y que el suministro va a ser 
suficiente. 

Asimismo, se están estudiando otras alternativas, como por ejemplo el suministro 
con una instalación por aerotermia en el centro deportivo La Cochera. 

Con esto se agradece de nuevo la asistencia y las aportaciones de cada una de las 
asociaciones, indicándoles que cada una de ellas será estudiada y atendida. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 20:40 horas, la Presidencia levan-
ta la sesión, de la que se extiende la presente Acta, autorizada con las firmas del Sr. 
Presidente y el Sr. Secretario que certifica. 
 
 Vº. Bº. 
 EL PRESIDENTE ACCTAL,    EL SECRETARIO, 
 
   Andrés Campos Casado.     Jonatan Baena Lundgren. 
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